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CULTE DU 28 avril 2024 

 

 

 

 

 

INTRODUCTION MUSICALE  

 

 

ACCUEIL ET  INVOCATION DE LA GRÂCE : 

 
Il est bon de redire ses paroles : 

Que chacun de vous se sente ici comme chez lui, 

dans cette maison où nous sommes venus pour, ensemble, 

nous ouvrir à la présence de Dieu,  

pour chercher sa Parole dans la lecture de la Bible, 

et pour l'adorer, lui, le Dieu de tous et de tout. 

Mais avant toute chose,  

nous nous rappelons la bonne nouvelle de l’Évangile du Christ :  

la grâce et la paix nous sont données en Dieu notre père. 

 

 

Prière d’invocation : 

 

Dieu très bon, 

nous te devons tout, 

et nous avons besoin de toi. 

 

Nous te bénissons de nous rassembler 

pour nous donner un moment de calme et de repos, 

pour nous réconforter par ta présence, 

et pour nous nourrir par ta Parole. 

 

Béni sois-tu, Père, Fils et Saint-Esprit, 

Aujourd’hui et toujours. 

 

Amen 

  

  
   

Je vous invite à vous lever pour chanter dans notre recueil ARC EN CIEL  les strophes 

1, 2 et 3 du cantique 36 (O Seigneur ta fidélité) 
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LOUANGE :  
 

Avec Grégoire de Nyssé, Père de l'Église né en 335 de notre Ère,  nous célébrons Dieu: 

De quel nom pouvons-nous t’invoquer ? 

Tu dépasses tout nom ! 

Quel cantique pourra chanter tes louanges, 

quels mots pourront parler de toi ? 

De toi procèdes tout ce qui est dit, 

mais tu es au-delà de tout discours. 

De toi est issu tout ce qui est pensé, 

mais tu es au-delà de toute pensée. 

Tu es le but de toutes les attentes,  

de toutes les aspirations silencieuses. 

Tu es l’objet des gémissements de ta création toute entière. 

Gloire à toi, ô Dieu très-haut ! 

   

 Prolongeons notre louange par le chant 

  

  

Je vous invite à vous lever  pour chanter  au numéro 81 (Que nos chants joyeux) les 

strophes 1 à 3 de ce psaume 81. 
  

 

PRIERE DE REPENTANCE : nous prions :   

Tournons-nous vers Dieu pour lui demander son pardon et son aide : 

Seigneur notre Dieu,  

nous avons bien souvent préféré nos désirs à ta volonté; 

Nous avons eu du mal à nous aimer nous-mêmes, 

alors que tu fais de nous une merveille. 

Nous avons trop souvent méprisé notre prochain, 

Et toi-même, notre Dieu, la source de la vie, nous t’avons souvent oublié. 

Pardonne-nous, Seigneur. 

Viens au secours de notre faiblesse. 

Toi qui nous connais mieux que nous-mêmes,  

toi qui nous aimes encore et toujours,  

accordes-nous ton pardon 

et la joie de mieux t'aimer et te suivre, 

pour avancer et accomplir ta volonté. 
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Au nom de Jésus-Christ. 

Amen. 

 

Je vous invite à rester assis et à chanter dans notre recueil au numéro 6 (Seigneur qui 

voit la peine)  les strophes 1, et 5 

 

ACCUEIL ET DECLARATION DU PARDON : 

  
  

Que tous ceux qui se tournent vers Dieu avec confiance reçoivent de lui la certitude de 

son amour. 

 

Vous qui avez faim et soif de son pardon,  

vous êtes heureux, car il vous pardonne. 

Vous qui avez faim et soif de sa présence,  

vous êtes heureux, car il vient demeurer en vous, 

vous fortifier et vous guider. 

Vous qui avez faim et soif d'amour,  

vous êtes heureux, car notre Père nous aime et nous pardonne 

en Jésus-Christ. 

Tous ceux qui se tournent vers Dieu reçoivent la certitude de son pardon,  

Amen 

 

Je vous invite à vous lever pour chanter notre reconnaissance au numéro 181 

(Cherchez d’abord le royaume d e Dieu et sa justice). Nous chanterons les 2 strophes 

 
  

ET en restant debout, écoutons la volonté de DIEU     

 

Voici la voie que nous donne  l’apôtre Paul dans 1 Corinthiens 13 

L’amour prend patience ; l’amour rend service. 

Il ne jalouse pas, il ne se vante pas, 

il ne s’enfle pas d’orgueil, 

il ne fait rien de malhonnête,  

il ne cherche pas son intérêt, 

il ne s’irrite pas, il n’entretient pas de rancune, 

il ne se réjouit pas de l’injustice, 
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Mais l’amour trouve sa joie dans la vérité. 

Il excuse tout, il croit tout, il espère tout, il endure tout. 

L’amour ne meurt jamais. 

Et maintenant ces trois choses demeurent :  

la foi, l'espérance, et l’amour ;  

mais la plus grande de ces réalités, c'est l’amour.  

Suivez l’amour.  

 

  

 Je vous invite à chanter les 2 strophes du cantique  277 (A Dieu soit la gloire)    

 
 

PRIERE AVANT LA LECTURE DE LA BIBLE : 

 

 Nous prions 

 

Éternel, nous voici devant toi pour entendre la parole  

que tu veux nous dire aujourd'hui 

une parole unique, vivante, nouvelle que tu as aujourd'hui pour chacun de nous. 

Permets qu'à travers notre méditation de l'Écriture nous puissions nous ouvrir à cette Parole. 

Viens toi-même nous donner ton Esprit  

afin que nous puissions recevoir ainsi  

la nourriture spirituelle dont nous avons besoin  

pour avancer sur notre route, 

avec toi et avec nos frères et sœurs 

Amen 

 

J’invite notre lectrice pour les lectures du jour 

 

 

 

 

 

LECTURES BIBLIQUES 

 

Évangile selon Marc, chapitre 16, versets 9 à 19 
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Jésus, étant ressuscité le matin du premier jour de la semaine, apparut d’abord à Marie de 

Magdala, de laquelle il avait chassé sept démons. 

10  Elle alla en porter la nouvelle à ceux qui avaient été avec lui, et qui s’affligeaient et 

pleuraient. 

11  Quand ils entendirent qu’il vivait, et qu’elle l’avait vu, ils ne le crurent point. 

12  Après cela, il apparut, sous une autre forme, à deux d’entre eux qui étaient en chemin 

pour aller à la campagne. 

15  Puis il leur dit: Allez par tout le monde, et prêchez la bonne nouvelle à toute la création. 

16  Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé, mais celui qui ne croira pas sera 

condamné. 

17  Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru: en mon nom, ils chasseront 

les démons; ils parleront de nouvelles langues;  

18  ils saisiront des serpents; s’ils boivent quelque breuvage mortel, il ne leur fera point de 

mal; ils imposeront les mains aux malades, et les malades, seront guéris. 

19  Le Seigneur, après leur avoir parlé, fut enlevé au ciel, et il s’assit à la droite de Dieu.  
  

Évangile selon Luc, chapitre 16, versets 38 à 51 

 
 

38 Mais il leur dit: Pourquoi êtes-vous troublés, et pourquoi pareilles pensées s’élèvent-elles 

dans vos cœurs? 

39  Voyez mes mains et mes pieds, c’est bien moi; touchez-moi et voyez: un esprit n’a ni 

chair ni os, comme vous voyez que j’ai. 

40  Et en disant cela, il leur montra ses mains et ses pieds. 

41  Comme, dans leur joie, ils ne croyaient point encore, et qu’ils étaient dans l’étonnement, 

il leur dit: Avez-vous ici quelque chose à manger? 

42  Ils lui présentèrent du poisson rôti et un rayon de miel. 

43  Il en prit, et il mangea devant eux. 

44  Puis il leur dit: C’est là ce que je vous disais lorsque j’étais encore avec vous, qu’il fallait 

que s’accomplît tout ce qui est écrit de moi dans la loi de Moïse, dans les prophètes, et dans 

les psaumes. 

45  Alors il leur ouvrit l’esprit, afin qu’ils comprissent les Écritures. 

46  Et il leur dit: Ainsi il est écrit que le Christ souffrirait, et qu’il ressusciterait des morts le 

troisième jour, 

47  et que la repentance et le pardon des péchés seraient prêchés en son nom à toutes les 

nations, à commencer par Jérusalem. 

48  Vous êtes témoins de ces choses. 

49  Et voici, j’enverrai sur vous ce que mon Père a promis; mais vous, restez dans la ville 

jusqu’à ce que vous soyez revêtus de la puissance d’en haut. 

50 Il les conduisit jusque vers Béthanie, et, ayant levé les mains, il les bénit. 

51 Pendant qu’il les bénissait, il se sépara d’eux, et fut enlevé au ciel. 

 

Actes1 , chapitre 1, versets 1 à 5 

 

1   Théophile, j’ai parlé, dans mon premier livre, de tout ce que Jésus a commencé de faire et 

d’enseigner dès le commencement 
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2  jusqu’au jour où il fut enlevé au ciel, après avoir donné ses ordres, par le Saint-Esprit, aux 

apôtres qu’il avait choisis. 

3  Après qu’il eut souffert, il leur apparut vivant, et leur en donna plusieurs preuves, se 

montrant à eux pendant quarante jours, et parlant des choses qui concernent le royaume de 

Dieu. 

4  Comme il se trouvait avec eux, il leur recommanda de ne pas s’éloigner de Jérusalem, 

mais d’attendre ce que le Père avait promis, ce que je vous ai annoncé, leur dit-il; 

5  car Jean a baptisé d’eau, mais vous, dans peu de jours, vous serez baptisés du Saint-Esprit. 

 

 

 

PREDICATION : 

 

Quelle histoire ! Si je devais donner un titre à la prédication de ce matin, j’écrirai : ENTRE 
DEUX. 

Oui, mais 2 quoi. Et bien 2 grands évènements qui ont été relus ce matin. Le premier, c’est 
la résurrection de Jésus, et le second sera la Pentecôte. Et entre ces 2 évènements 
fondateurs se trouve le récit de l’Ascension. Nous y reviendrons. 

Oui, quelle histoire. A peine croyable, une résurrection. Marc dans son Évangile, nous 
venons de l’entendre signale  que les disciples eux-mêmes n’y croient pas et que Jésus doit 
les réprimander (relisons les versets 13 et 14 de l’Évangile selon Marc : 13  Ils revinrent 
l’annoncer aux autres, qui ne les crurent pas non plus. Et 14 Enfin, il apparut aux onze, 
pendant qu’ils étaient à table; et il leur reprocha leur incrédulité et la dureté de leur cœur, 
parce qu’ils n’avaient pas cru ceux qui l’avaient vu ressuscité). Alors, il a fallu leurs donner 
des preuves de sa résurrection. Eux, ont vu et on cru ! Mais nous, nous croyons sans avoir 
vu ! C’est cela un acte de foi.  
Croire sans voir. Oui quelle histoire !  
Si vous relisez les 4 Évangiles, vous verrez qu’ils ont des points communs sur ce temps où 
Jésus se montre aux femmes puis aux pèlerins d’Emmaüs puis aux disciples mais il faut 
relire les Actes des apôtres pour avoir un peu plus de précisions. En effet, c’est dans ces 
écrits que l’on peut lire le verset suivant : Après qu’il eut souffert, il leur apparut vivant, et 
leur en donna plusieurs preuves, se montrant à eux pendant quarante jours, et parlant des 
choses qui concernent le royaume de Dieu. Je ne sais pas s’il faut comprendre ce nombre 
comme une réalité temporelle ou comme une donnée symbolique. En tout cas, notre 
calendrier actuel a bien pris en compte ces chiffres 4 et zéro de 40 jours. Nous sommes le 
28 avril et l’ascension sera le jeudi 09 Mai soit dans 11 jours. Pâques a eu lieu le 31 mars, 
soit il y a 29 jours (en comptant le 31 mars). Pas de doute on arrive bien à 40 et si on ajoute 
encore 10 jours, on arrive à 50, jour de la pentecôte. Nous sommes bien entre 2 temps de 
l’histoire. 
Mais revenons quelques instants sur ce 40. Ce nombre 40 est symbolique dans la bible 
(comme le chiffre 7 ou le nombre 12). On le retrouve à plusieurs reprises dans la Bible. En 
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effet, le déluge dure 40 jours car la pluie tombe sur la terre pendant 40 jours et 40 nuits. Le 
peuple Hébreu a erré 40 ans dans le désert. Moïse reste 40 jours et 40 nuits sur le mont 
SINAÏ. Goliath a défié Israël pendant 40 jours, Jésus a été tenté 40 jours dans le désert etc. 

Et Jésus se présente aux apôtres pendant 40 jours (Actes 1.3). Il va leur expliquer les 
Écritures, leur donner une mission pour l’avenir. Les apôtres étaient découragés, ils 
reprenaient leur métier de pêcheur. Jésus leur redonne une véritable raison de vivre, en 
quelque sorte, ils sont eux-aussi relevés, donc ressuscités. 

Il est possible alors de penser que cette valeur symbolique signifie une durée type qui serait 
l’équivalent de la formule « un certain temps » 40 apparaît plus de 90 fois dans la Bible. 40 
pourrait alors être compris comme  le nombre de la foi : c’est le temps de l’épreuve, le 
temps qu’il faut pour approcher Dieu, se convertir et faire appel à sa miséricorde. Un temps 
de proximité avec Dieu.  
A nous de  comprendre alors que nous pouvons vivre aussi, aujourd’hui, dans cet entre 
deux, ce temps comme une proximité avec notre Dieu ! 

Oui, l’Ascension a lieu 40 jours après Pâques, c’est-à-dire pas tout de suite. Cette idée qu’il 
y ait un temps entre Pâques et la Pentecôte pendant lequel les disciples n’ont rien fait est 
en soi étonnant. Normalement, les disciples auraient dû être débordants de joie, de 
reconnaissance, de foi, pour proclamer la résurrection du Christ dès Pâques, et voilà qu’il y 
a un temps d’attente, un temps de maturation pour qu’ils soient en mesure de le faire. 

Cela montre d’abord que le message de Pâques n’est pas si facile à recevoir, et en tout cas 
ne change pas nécessairement la vie de celui qui le reçoit du jour au lendemain. Ne nous 
faisons donc pas trop de souci, si nous avons l’impression d’avoir raté quelque chose à 
Pâques et que le message de Pâques ne nous a pas totalement transformés... eh bien, ne 
nous en inquiétons pas, nous pouvons rattraper, il nous faut juste passer maintenant à 
l’épisode de l’Ascension pour comprendre comment ça se passe. 

Alors ces 40 jours qui succèdent à Pâques sont curieux, comment se fait-il qu’ils soient 
présentés précisément comme 40 jours difficiles ? Est-ce que cela veut dire que la foi est en 
soi-même un chemin qui n’est pas un chemin semé de pétales de rose, mais que dans la 
réception de ce message de Pâques, il y a quelque chose de laborieux. Il y a quelque chose 
comme le peuple qui marche dans le désert, certes conduit par Dieu, et certes qu’il ne 
manque de rien, mais néanmoins, un peuple qui n’est quand même pas à l’aise, un peuple 
qui chemine, qui se perd, qui cherche, tâtonne, se questionne, et qui est sans arrêt en 
discussion avec Dieu. Il discute : « Pourquoi fais-tu ceci, pourquoi fais-tu cela, pourquoi 
nous as-tu fait sortir d’Égypte, et où sont les marmites pleines de l’Égypte où nous étions 
dans l’abondance ? ». 

Ces 40 jours de l’Ascension représentent en fait ce cheminement de la foi qui n’est pas si 
simple, parce qu’en effet, on découvre Dieu, certes, mais on se pose des questions sur Dieu, 
sur son action, sur ce qu’il est, sur ce que l’on peut attendre de lui, on peut même 
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s’engueuler avec lui. Le chemin de foi est un jeu permanent de cache-cache avec Dieu, qui 
n’est pas facile, pas simple. Et donc, il faut avoir le courage de faire ce chemin avec Dieu, de 
se questionner, de se remettre en cause, d’accepter d’avoir parfois la foi et parfois de 
l’avoir moins. Mais comme Noé dans son Arche, garder avec soi toutes les sources de vie en 
prenant un couple de chaque animal : toujours préserver la possibilité du futur, les portes 
ouvertes vers la possibilité d’un renouveau, d’une vie nouvelle, d’une joie nouvelle. C’est 
quelque chose de difficile à dire à quelqu’un qui est dans la difficulté, le divorce, le deuil 
qu’il y a une vie possible devant lui, de la joie possible, des éclats de rire, une vie nouvelle. 
C’est difficile parce que la personne éprouvée ne veut pas l’entendre ou ne peut pas 
l’entendre. Mais néanmoins quand ça nous arrive, pensons à Noé, qui, certes s’enferme 
dans son Arche, il se claquemure... Mais il prend avec lui la possibilité que la vie renaisse ! Il 
garde quelque part un espoir que la vie un jour sera de nouveau possible. 

Et puis, même si on se dispute un peu avec Dieu, il faut rester avec lui et ne pas couper tous 
les ponts avec lui, avec la foi, la religion... Jésus demande à ses disciples de rester à 
Jérusalem, donc rester dans le lieu humain de la présence de Dieu avec le Temple. Rester 
quand même dans la proximité de Dieu où certes je me dispute avec lui, mais je reste dans 
cette sorte d’intimité avec Dieu, comme Noé qui s’enferme dans son Arche, et 
certainement qu’il y a eu des débats, des discussions, des inquiétudes dans l’Arche quant à 
l’issue du Déluge. Nous nous savons qu’au bout de 40 jours ça s’arrête, mais lui ne savait 
pas trop comment cela allait se faire, ni quand. C’était certainement très difficile pour lui. 

Ces questionnements sont des périodes d’ajustement permettant progressivement 
d’arriver à une foi juste et féconde durablement.  

Et la résurrection du Christ est certes une présence, mais elle ne peut devenir efficace que 
si elle se comprend aussi comme une possibilité d’absence. Les disciples, pour arriver à 
l’accomplissement de leur foi, pour arriver à recevoir l’Esprit à la Pentecôte, devront 
préalablement expérimenter une forme d’absence du Christ. L’Ascension, c’est le Christ qui 
leur est enlevé. Il n’est plus là, et pendant 10 jours ils devront vivre sans le Christ ressuscité. 
Et c’est de cette absence que naîtra la possibilité de la Pentecôte. C’est incroyable ! 

Voilà le but : une foi qui connaît sa propre limite. Une présence du Christ qui assume 
pleinement l’absence, une foi qui permet de comprendre que l’on peut avoir la foi tout en 
ayant des moments de doute, tout en ayant des moments où l’on ne pense pas à Dieu.  

Et donc peut-être que si vous avez l’impression que Dieu n’a pas changé votre vie après 
Pâques, ce n’est pas grave, parce qu’il est en train de la changer en profondeur. Et si vous 
êtes déçus, c’est peut-être que parce que là encore vous étiez en attente d’un Dieu tout-
puissant qui pourrait bouleverser votre existence alors que Dieu n’est qu’un souffle léger et 
subtil qui nous accompagne dans la douceur, dans la tendresse d’une manière presque 
imperceptible, mais néanmoins tellement réelle. 
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Et puis Jésus sait qu’il va bouleverser un peu ses disciples par son temps d’absence... Il dit 
aux disciples : « restez à Jérusalem, c’est là que vous recevrez une puissance qui est celle de 
l’Esprit Saint. ». On est dans l’ordre de la promesse, mais avec un conseil formel : restez à 
Jérusalem, c’est-à-dire, n’en profitez pas pour partir dans la débandade. Relativisez si vous 
voulez, mais ne quittez pas Dieu, ne vous écartez pas de la religion. Le peuple dans sa 
marche prophétique vers la terre promise a souvent murmuré contre l’Éternel, il s’est 
opposé à Dieu, il s'est même révolté contre Moïse et Aaron, mais néanmoins, ils sont 
toujours restés autour de l’Arche, autour de cette présence symbolisée par l’Arche 
d’alliance et les Tables de la loi qui avaient été données. Restez à Jérusalem, c’est dire : 
vous pouvez vous poser les questions que vous voulez, vous pouvez questionner, vous 
révolter même, douter, cheminer, mais restez toujours proches du lieu même de la 
pratique religieuse. N’abandonnez pas même le rite, n’abandonnez pas la recherche de 
Dieu et le lieu symbolisé de sa présence. Je pense qu’il est important pour nous, si on a le 
droit au doute, de ne pas abandonner la quête. Restez à Jérusalem, et là vous recevrez une 
puissance qui est celle de l’Esprit. 40 jours de doute, 40 jours de difficultés, 40 jours d’une 
attente qui n’était pas la bonne attente et qu’il fallait prendre le temps d’abandonner. Il a 
fallu 40 jours de deuil pour comprendre qu’en fait, Jésus ne réglerait pas tous les problèmes 
à leur place, et qu’il fallait donc qu’ils deviennent adultes dans leur foi en assumant que eux 
étaient sur terre et que Jésus était maintenant dans le Ciel.  

Et donc il faut voir le Christ monter dans le ciel pour pouvoir hériter de son esprit et être 
capable ensuite d’agir comme lui a agi. 

L’Ascension ne célèbre en fait pas un événement si facile que ça. Mais elle s’ouvre sur de la 
merveille : c’est le chemin rocailleux de la foi qui s’ouvre sur la merveille de la Pentecôte, le 
don de l’Esprit, source de vie, de lumière, d’espérance et de paix pour tous de tous 
horizons. C’est le passage d’une foi infantile à une foi adulte. 

Puissions-nous alors ne plus regarder au ciel mais revenir sur terre pour vivre pleinement 
notre foi. 

Oui, quelle histoire ! 

Mais j’y crois !! 

Amen   

 

Temps de méditation   

  

Je vous invite à vous lever pour chanter les 3 strophes du cantique  566 (Je crois en toi)    
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Et en restant debout, nous confessons notre Foi 

 

CONFESSION DE FOI : 

 

 Je vous propose de vous unir par la foi  

à cette simple déclaration de croyances chrétiennes à lire ensemble à partir du feuillet : 

Je crois en un seul Dieu,  

notre Père, le créateur, 

il a pour chacun des projets de vie et de joie. 

Je crois en Jésus-Christ,  

notre Seigneur et notre frère,  

qui est fils de l'homme et fils de Dieu,  

il vient à nous, il nous aime et il nous sauve. 

Je crois en l'Esprit Saint  

qui nous est laissé comme un don gratuit,  

il appelle la foi et fonde l'espérance véritable. 

Je crois que par l'amour, la vie touche à la vie éternelle, 

et qu'en Dieu nous demeurons toujours 

dans la liberté et dans la joie. 

Seigneur, augmente continuellement  

la foi que j'ai en toi. 

 

 OFFRANDES ET ANNONCES 
 
 
Avant :  
 

Je voudrai ce matin vous conter une histoire qui m’a été racontée lors de mon adolescence 
dans ma paroisse de Fives-Lille. Au moment de l’offrande, ayant oublié de la préparer avant 
de venir au culte, un paroissien constate que dans son porte monnaie ne se trouve qu’une 
petite pièce et un gros billet. Il décide de mettre dans la corbeille la petite pièce. Après le 
culte, en rentrant à pied chez lui, son regard est attiré par un objet sur le sol. Il se baisse 
alors et trouve une petite pièce identique à celle mise au culte. 
Il sourit et se dit en lui-même : Le Seigneur n’a pas voulu de mon offrande.  
Je vous laisse conclure s’il avait mis le gros billet. 
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Après :   
  

Dieu notre Père, 
reçois l’offrande d’argent  que nous te présentons : 
que dans le service de nos semblables 
elle serve à ta gloire 
et au bien de l’Église. 
Amen 
  

Place aux annonces (Ingrid) 
 

PRIERE D’INTERCESSION 

  

Nous nous unissons dans la prière:   

(TEMPS DE SILENCE) 

 

Eternel, parce que tu nous connais, tu as un projet pour nous, 

Pour notre société, pour notre monde. 

Aide-nous à discerner et à réaliser ce projet. 

 

Prions pour celles et ceux qui exercent l’autorité dans ce monde 

afin qu’ils le fassent toujours dans un esprit de justice. 

Prions pour que chacun d’entre nous sache assumer pleinement ses responsabilités. 

 

Prions pour que nous soyons capables de nous lever et de dire non : 

Non à la torture, non à la misère, non au racisme et à l’injustice de tous les jours 

non à la peur, non à l’indifférence, et à la défiance envers les autres. 

 

Prions pour que nous ayons le courage de prendre la parole pour dire oui : 

oui à la paix, oui à la fraternité entre les peuples et les hommes, 

oui pour défendre les plus faibles et libérer les opprimés. 

 

Eternel, nous te confions tous ceux qui travaillent pour la paix et la justice, 

qui luttent contre le racisme, l’indifférence et le mépris des différences. 

Reprenant les mots de Martin Luther King, « aujourd’hui, dans la nuit du monde 

et dans l’espérance de la Bonne Nouvelle, 

nous affirmons avec audace notre foi en l’avenir de l’humanité. 

Nous refusons de croire que les circonstances actuelles rendent les hommes incapables 

De faire une terre meilleure » 

 

Prions pour que chacun d’entre nous, à sa place, poussé par le dynamisme divin, 

fasse avancer la création vers le royaume. 

 

Et ensemble nous disons : Notre père qui est aux  cieux, que ton nom soit sanctifié . . . 

Amen 
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Je vous invite à vous lever pour l’envoi et la Bénédiction Envoi 
  

Christ est ressuscité, le crois-tu ? 

Christ a rejoint le père, le crois-tu ? 

Christ à donner le Saint-Esprit, le crois-tu ? 

Ou es-tu encore dans un entre deux ? 

Si ta réponse est OUI, je crois,  alors ta foi est grande, partages la. 

Bénédiction 

Les 40 jours finiront par passer, alors espère au-delà de toute espérance,  pardonne au-delà 

de toute logique,   chante,   ris,   partage,  reçois et  prie…et tu verras que  Christ ressuscité 

vit en toi et te bénit. 

 

Pour conclure ce culte, chantons 2 fois le 883 

(Sur le chemin où tu appelles) 

 

CLOTURE MUSICALE  

 

BON DIMANCHE A TOUS 


